



初秋の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
新学期も始まり、校庭には運動会の練習に励む子ども達の元気な声が聞こえてきました。
今学期も皆様にご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。
さて、9 月 20 日(金)に第4回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。

<会長挨拶>

夏休みが終わり、9 月になりました。つい先日までは熱中症を心配しないといけなくらいの猛暑だったのが嘘のように、一気に涼しくなり、秋の雰囲気が出てきました。先日のことですが、お隣の野田市ではすでにインフルエンザによる幼稚園の休園が発生するなど、会員の皆様におかれては体調管理にお気をつけください。

先日の台風 15 号による千葉県内の被害はニュース等でみなさんもご覧になっていることかと思います。幸い、流山市を始めとした千葉県北西部には大きな被害は出なかったものの、局地的に被害も出ているようです。千葉県内でも復旧作業が続けられているものの、自治体や関係各所による必死の復旧作業が続いていますが、広域に渡る被害のためなかなか進んでいないのが現状のようです。自然災害というのは忘れた頃にやってくるものだなという想いと、やはり甘く見てはいけません。と改めて再認識した今回の台風でした。今後、復旧支援に向けて様々な取り組みが始まるかと思えます。私個人としては、救援物資を運ぶ取り組みが市内の商工事業者の手によって行うことを聞きつけましたので、少ない額ではありますが救援物資を購入し運んでいただきました。皆様におかれましても、今後の復旧に向けた支援活動に協力できる範囲で協力をしていただければ幸いです。

最後になりますが、9/28 には運動会、10/27 にはバザーと PTA にとっての大型イベントが続きます。今の時代に合わせた PTA のあり方・組織としての動き方というものを今後も私たちは模索をしていかなければならないのですが、「子どもを取り巻く環境」という視点を忘れないように、本年度も残りの PTA 活動を行っていきたいと思えます。

今学期も、皆様の変わらぬご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<校長挨拶>

9月6日(金)にキッコーマンアリーナで第42回 PTA バレーボール大会が開催されました。本校は、一回戦新川小学校と対戦し、鮮やかなスパイクやブロック、正確なレシーブ等すばらしいプレーに会場を沸かせました。接戦の末惜敗しましたが、さわやかさやチームワークに、次につながる活力を感じました。選手の皆さん・監督の伊藤さん、また、応援にきていただいた PTA の会員の皆様、本部の皆様、広報担当の皆様、ありがとうございました。

9月12日には1年生が東武動物公園に行ってきました。この校外学習では、限られたエリアではありましたが、グループ見学する場面が三度ありました。楽しみにしていたホワイトタイガーにまっしぐらの子どもたち…、はぐれたり、けんかをしたりするかなと心配もしましたが、お互いに見学したい動物を聞き合いながら仲よく行動しており、4月からの成長ぶりにうれしい驚きがありました。ひよこを抱かせてもらう場面では、安心して眠ってしまうひよこがいたり、怖がってひよこを落としてしまう児童がいたりしましたが、後日小さなひよこのふれあいを思い出の場面として描いている児童が多かったです。生活科の学習にもつながる貴重な体験でした。

最後に、来年度の学級増に伴い、現在のパソコン室を図書館とパソコン教室の機能をあわせつつメディアセンターのような特別教室とすることを計画しています。限られた空間ですが、工夫をして、子どもたちがパソコンでも本でも調べ物ができたり、読書に親しんだりできる教室としていきます。

2学期早々より学校公開や部活動参観等、多くの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。2学期も保護者の皆様のお力添えをいただきながら、毎朝子どもたちが希望を持って登校できる学校であるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



報告事項

<学校より>

- ・屋上防水及び非常階段修理工事が終了しました。4階教室の雨漏りもなくなり、非常階段は市の検査を受けて、今月末より使用可となる予定です。
- ・台風15号では、県内に大きな被害が出ましたが、本校ではおかげ様で大きな被害がありませんでした。当日の朝、通学路の安全確認を職員で行い、10時に無事に登校できたことは良かったです。今後も急なメールによる連絡を行うことがあると思いますが、ご協力のほどお願いします。
また、台風15号により被災した方々の支援のために、義援金を集め、流山市を通してお届けすることとしました。ご協力の程、よろしく願いいたします。
- ・以前ご連絡した一輪車の寄贈ですが、一般財団法人日本宝くじ協会の助成を受け、公益社団法人一輪車協会より、9月9日(月)に10台(低学年用4台高学年用6台)を受領いたしました。運動会の全体練習等の際に全校で紹介し、使用開始とする予定です。大切に使用させていただきたいと思っております。
- ・運動会の保護者席は、トラック回りを立見席とし席取りは不可、教室を朝から参観場所として開放する、席取りはできないが昼食はお子さんの教室で食べて可等、昨年度より変更した点があります。ご協力をお願いします。
- ・地域学校協働本部コーディネーターや里山ボランティア流山、そしてたくさんの保護者の皆様のご協力をいただき、5年生の稲作体験は9月17日(火)に無事、収穫の稲刈りを行うことができました。現在、教室のベランダで乾燥させています。稲刈り以外にも、自然学習の引率や図書整理、部活動の補助と、2学期になってまだ日が浅いにもかかわらず、たくさん学習への支援をいただいております。ありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。

全委員会

9/20(金) 第4回運営委員会 出席

学年文化委員会

< 1年 >

- 9/6(金) バザー景品注文(バザー担当者)
- 9/11(水) バザー景品受取

< 2年 >

- 7/12(金) バザー打ち合わせ・準備
- 7/16(火) 後期ベルマーク強化週間・集計日の決定

< 4年 >

- 7/12(金) 家庭教育講座打ち合わせ
バザー打ち合わせ
- 9/1(日) 家庭教育講座シナリオ・役割分担表作成
- 9/9(月) 家庭教育講座手紙作成

< 5年 >

- 7/12(金) 「運動会 PTA 競技アンケート」作成・印刷
- 9/2(月) 「運動会 PTA 競技アンケート」配布、進行表・アナウンス原稿作成
バザー用前渡し金支払い伺い書提出
- 9/12(木) 「運動会 PTA 競技アンケート」回収・集計

< 6年 >

7/12(金) バザー打ち合わせ・準備

選考改革委員会

7/16(火) 第3回定例会開催
7/22(月) 臨時定例会
8/2(金) 臨時定例会
8/22(木) 臨時定例会

広報委員会

7/17(水) 第3回定例会開催
広報「にしはつし」106号 発行、配布作業
9/6(金) 市P連バレーボール大会 取材
9/12(木) 1年生校外学習 データ受取

校外補導委員会

7/26(金) 通学路危険箇所 合同点検
7/27(土) 納涼祭パトロール(天候不良により中止)
8/24(土) 納涼祭パトロール(実施)
8/31(土) 『青少年ふれあい運動』第1回実行委員会 出席
9/9(月) 「バザー開催に伴う提供品ご協力をお願い」作成・配布
9/19(木) 第4回定例会開催
「にしはつりサイクル通信」作成・配布
運動会ポスター掲示

青少年指導センター補導員

7/19(金) 西初石小学校校門前にてグッズ配布
7/26(金) 県下一斉パトロール
7/27(土) 6号公園夏祭りパトロール(天候不良により中止)
8/31(土) 『全体のつどい』実行委員会会議 出席
9/2(月) 街頭パトロール



本部役員会

7/16(火) 選考改革委員会 定例会 出席(会長、副会長)
7/18(木) PTA だよりWEB 発行
7/31(水) 本部役員の仕事内容の原稿を選考改革委員会へ提出
8/2(金) 選考改革委員会 臨時定例会 出席(会長、副会長、書記)
8/8(木) キャビネットの移動作業(中学校 PTA 会議室から小学校教材倉庫へ)
8/30(金) 『全体のつどい』第1回会議 出席(会長)
8/31(土) 『青少年ふれあい運動』第1回実行委員会 出席(会長)
9/4(水) 「運動会当日片付けまたはバザーのお手伝いをお願い」印刷・配布
9/6(金) 市P連バレーボール大会 応援(副会長、会計、書記)
9/7(土) 西初石地区社会福祉協議会 出席(会長)
9/8(日) 第4回運営委員会事前打ち合わせ
9/17(火) 「運動会でのお願い」印刷・配布
9/18(水) 「保護者用名札の追加配布と来校時の着用について(お願い)」印刷・配布、名札の追加配布

協議事項・連絡事項

1) 運動会について

【開催日】 9月28日(土)

・本年度は、競技・演技を実施するトラック周りは「立ち見エリア」となります。

運動会の参観場所として、普通教室も朝から開放されます(但し、ベランダへの立ち入りは不可)。

※昨年度より変更がありますので、学校より配布されている

「令和元年度第43回秋季大運動会 保護者席についてのご案内」のご確認をお願いいたします。

・学校周辺、コミュニティプラザでの「荷下ろしを含めた駐車禁止」、全面禁煙にご協力をお願いいたします。

健康増進法の一部改正に伴い、学校敷地内および周辺地域では全面禁煙とさせていただきます。

昨年度まで喫煙可能であったエリア、また、コミュニティプラザでの喫煙も絶対にご遠慮ください。

・駐輪場については、西初石中学校正門内、南門内、おたかの森高校脇の通路の3カ所となります。

昨年度と同様に、中学校南門駐輪場は運動会開催中の入出庫を禁止とし、

朝(8:15~9:00)から閉会式終了直後まで駐輪する方の専用とします。

・運動会終了後の片づけ・清掃にご協力をお願いいたします。

※学校と連名にて配布させていただきました「運動会でのお願い」を再度ご確認ください、頑張る子ども達のお手本となるような、節度ある行動をお願いいたします。



2) 名札の追加配布について

小学校内の安全管理の観点から、各家庭に追加で名札を配布いたしました。

来校時には必ず名札の着用をお願いいたします。

また、3名以上で来校される場合には貸出用名札を学校で用意していただきますので、来校時には必ず受付を済ませ、貸出用名札を着用するよう、ご協力をお願いいたします。

※名札と共に配布させていただきました「保護者用名札の追加配布と来校時の着用について(お願い)」のご確認をお願いいたします。

3) バザーについて

【開催日】10月27日(日) 日曜授業参観 終了後

前売り券申し込みは10月4日(金)のみです!!

当日の現金販売を行うものもありますが、数に限りがありますので、前売り券のご購入をお勧めいたします。

※出店内容、前売り券については既に配布させていただきました「PTA バザー出店内容について」、

「バザー前売り券申し込みのお知らせ」のご確認をお願いいたします。

4) ベルマーク運動について

ベルマーク回収強化週間(第2回)

【回収日】11月18日(月)~11月22日(金)

【集計日】11月26日(火)

5) 家庭教育講座について

【開催日】12月18日(水)

※詳細については、後日お手紙を配布いたします。

6) PTA 会計支出(1万円以上記載)

①一般会計(会費)より

7/17(水) 広報「にしはつし」106号制作費 50,540円

8/5(月) コピー機リース費(7月分) 20,520円

9/3(火) コピー機リース費(8月分) 20,520円

②特別会計(前年度バザー収益金)より

9/13(金) 楽器修理費として学校へ 88,317円

7) 市P連バレーボール大会(バレー部よりご報告)

9月6日(金)キッコーマンアリーナにて流山市PTAバレーボール大会が行われました。

第1試合、新川小学校と対戦しましたが惜しくも敗戦となりました。

校長先生をはじめ、保護者の皆さまにも応援に来ていただき、ご声援ありがとうございました。

次回、中部大会に向けて再び練習を頑張ってまいります。

今後のバレーボールサークル予定

◎練習日程(金曜日、19時～21時 西初石小学校 体育館にて)

10月4、11、18、25日

*予定は変更することがあり、この中の集まれる日に練習をしています。

◇◆興味のある方、参加をご希望の方は事前に volleyball.nisihatu@gmail.com までご連絡ください◆◇

8) おやじの会より

「本年度の学校支援報告」ならびに「バザーに向けた新規メンバーの募集と声かけ依頼」がありました。

◆◇興味のある方は、[本部 Gmailアドレス nishihatsu.smile@gmail.com](mailto:nishihatsu.smile@gmail.com) までご連絡ください◆◇

審議事項

次年度本部役員選考に伴う特典変更について、選考改革委員会より提案があり、第4回運営委員会出席者 68名 にて審議を行い、挙手による賛成多数によって承認されましたことをご報告いたします。

◎本部役員を2年以上連続して引受けた場合の追加特典(案)

1. 未就学児全員の役員免除 (賛成 68、反対 0)

2. 旗振り当番の永久免除 (賛成 67、反対 1)

但し、正式な制度としての導入については次年度の総会報告・承認をもつての導入となる旨、会長より説明がありました。

現時点での追加特典(案)として次年度本部役員を選考活動を進めていただきますが、総会での判断により変更となる可能性があることをご理解・ご了承のほどよろしくお願いいたします。

次回運営委員会は 令和元年 10月18日(金) 9:30～理科室にて行います。